



# かまだよううちえん

令和7年 No.4



## ○ ジャガイモ掘りをしました。「あったあった！」「むしもおった！」 (6月12日)



子どもたちは、古川さんとのジャガイモ掘りをとても楽しみにしていました。朝から、子どもたちが掘りやすいように茎や葉を切っていただきたおかげで、ジャガイモの肌が見えてくると「あったあった」「こんなにようけついとる」と、両手いっぱいにジャガイモを持ってタライに入れました。いくつかのジャガイモを掘ると、今度は大きなダンゴムシやミミズを見つけては「おおきいのおった」「こっちにもおる」と、大興奮。ジャガイモを育てる土には、虫たちもいることを実感していました。もちろん、この白のうちに全園児がジャガイモを持ち帰り、「ポテトチップス」「カレーライス」「ポテトサラダ」の料理にしてもらい、心もおなかも満たされました。



## ○ にこにこランドで「こんにちは！」 (6月12日)

第2回のにこにこランドでは、CS会長の浅沼さんにも来ていただきました。浅沼さんからCSの活動や応援隊のことについてわかりやすく説明をしてもらいました。

この日の参加者は9組。  
大型絵本を見た後、バスに乗ってのふれあい遊びをして、トンネルやマットを親子でくぐったり飛んだりして身体を動かして楽しみました。



### 「なつまつり」の開催について

本年度は、7月11日(金)に開催します。にこにこランドのみなさんは、受付後、親子でお店屋さんを楽しんでください。暑さ対策のため下記の時間となります。

受付 9:40～10:00、終了 10:30頃となります。よろしくお願いします。